



3 mois pour agir

Ce dernier trimestre 2025 a été particulièrement riche en **échanges avec nos partenaires, mécènes et prospects**. Ces rencontres ont permis de présenter nos ambitions pour 2026 et de confirmer l'intérêt croissant autour de nos trois axes majeurs : **la santé mentale** dans le sport de haut niveau, **l'impact environnemental** en sport automobile et la **découverte des métiers** du secteur.

Ces rendez-vous ont **renforcé notre réseau**, ouvert de nouvelles perspectives de soutien et posé les bases de collaborations solides pour l'année à venir.

Chiffre Clé



<https://linkedin.com/company/tdsracingimpact>

Cap sur les formations du sport automobile

Nous avons rencontré Thierry Blasquez, **chef de service du CAFOC**, afin d'avancer sur le **développement de notre pilier "formation"** dédié aux métiers du sport automobile.

Face à la pénurie actuelle et à **l'absence de formations** pour certains rôles clés – comme celui de **Team Manager** – cet échange pose les bases d'un travail commun pour structurer de nouveaux parcours adaptés aux besoins du secteur.



Notre première table ronde

Le 02 octobre dernier, nous avons organisé notre première table ronde consacrée à **"La résilience : quand le corps lâche, l'esprit reprend le dessus"** qui s'est tenue au Domaine de Rieucoulon à Montpellier.

Cette soirée a réuni des intervenants de renom : **Arthur Vincent** – joueur au MHR et international du XV de France, **Olivier Panis** – ancien pilote de Formule 1, **Thibaut Nilles** – préparateur mental du Stade Français et **Xavier Combet**, co-propriétaire de TDS Racing, offrant un regard croisé riche et inspirant sur la thématique.

La soirée s'est déroulée en plusieurs temps : un accueil convivial des invités, suivie des prises de parole de nos intervenants, puis un moment d'échanges interactifs lors de la session de questions/réponses.

Elle s'est conclue par un cocktail dînatoire rythmé par une ambiance musicale, favorisant **les discussions et les rencontres entre participants**.

L'audience, particulièrement variée, a constitué l'un des points forts de cet événement : **étudiants, chefs d'entreprise, cadres supérieurs, acteurs institutionnels et représentants de la Région** étaient réunis, renforçant l'ouverture et la portée des échanges.

Les retours reçus ont été extrêmement positifs, confirmant l'intérêt croissant autour de nos actions.

Forts de cette dynamique, nous travaillons déjà sur la préparation de notre prochaine table ronde prévue en mars 2026.